



Bildungsministerium

Neuer Bildungsgang ?Ingenieurwissenschaften? wird an Magdeburger Fachgymnasium erprobt

Mit Beginn des neuen Schuljahres 2013/14 wird an den Berufsbildenden Schulen ?Otto von Guericke? in Magdeburg in einem Schulversuch ein neuer Bildungsgang erprobt. Dabei werden im Fachgymnasium die Ingenieurwissenschaften als neuer Schwerpunkt eingeführt.

Ziel dieses Versuches ist es, die Absolventinnen und Absolventen des Bildungsgangs mit Hilfe des berufsbezogenen Fachs insbesondere auf Studiengänge in den Ingenieurwissenschaften, den Fachbereichen Metalltechnik/Produktionstechnik, Bauingenieurwesen und Elektro- und Informationstechnik vorzubereiten. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Lehrstuhls Fachdidaktik technischer Fachrichtungen des Instituts für Betriebs- und Berufspädagogik der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg übernehmen die wissenschaftliche Begleitung des Schulversuchs. Der Verein Deutscher Ingenieure (VDI) und die Ingenieurkammer Sachsen-Anhalt unterstützen und begleiten die Entwicklung des Bildungsgangs.

Der Schwerpunkt Ingenieurwissenschaften erweitert das aktuelle Angebot der durch die Kultusministerkonferenz genehmigten Bildungsgänge und vernetzt Elemente aus vier der bisher genehmigten Schwerpunkte. Er ist bei der Kultusministerkonferenz angemeldet. Das Abitur mit diesem Schwerpunkt ist bundesweit anerkannt.

Zunächst wird der Schulversuch an den Berufsbildenden Schulen ?Otto von Guericke? in Magdeburg gestartet. Bei Interesse von Schülerinnen und Schülern kann dieser jedoch auf weitere Standorte ausgeweitet werden.

Interessenten für diesen Bildungsgang können sich wenden an:

Berufsbildende Schulen ?Otto von Guericke?

Am Krökentor 1b-3

39104 Magdeburg

Tel: 0391/53 21 50

Internet: <https://www.bbsovg-magdeburg.de>

E-Mail: sekretariat@bbsovg-magdeburg.de